

L'armée syrienne reprend plusieurs points stratégiques au sud de Damas



Damas, 12 février (DPA-ANSA-RT) L'armée syrienne a chassé les djihadistes de deux collines stratégiques du sud-ouest de Damas et elle a sécurisé Deir Maker, une ville de la province de Daraa, dans le sud du pays.

Les troupes gouvernementales sont également entrées dans le village de Deir al-Adas, un autre point stratégique pour l'armée syrienne, qui affronte des bandes armées financées par l'étranger.

Le gouvernement syrien a mis en exergue le soutien apporté par des milices locales, qui ont appuyé l'offensive de l'armée dans ces régions du pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/46497-larmee-syrienne-reprend-plusieurs-points-strategiques-au-sud-de-damas>



Radio Habana Cuba